

Emprendedores exportan sus productos a Uruguay

Es en el marco de una misión comercial al país oriental impulsada por el municipio para acompañar a los trabajadores del distrito que quieren comenzar a exportar sus productos. En ese sentido, la panadería Glow participó de la iniciativa y los resultados fueron positivos. “Siempre defendimos el trabajo. Por eso seguimos impulsando herramientas y trabajando por la ciudad que todos queremos”, aseguraron desde el área de Desarrollo Productivo e Innovación.

CIUDAD

Ajuste tarifario

Taxis y remises solicitaron al Concejo Deliberante un aumento desdoblado del 23 % para septiembre u octubre y un 25 % en diciembre.



PANDEMIA

Farmacias rechazan la prohibición a la venta de los tests rápidos Covid-19

Reclamo salarial del personal de salud y de hotelería que ingresó al Hospital Houssay

ESTADOS UNIDOS

Un joven mata a balazos a turista en restaurante en Miami

POLÍTICA

Manes y Randazzo recorrieron la ciudad de cara a las PASO



FÚTBOL

Círculo sumó fuera de casa

El conjunto de Cmte. N. Otamendi empató 1 a 1 con Estudiantes en San Luis por la 19º fecha de la Zona A del Torneo Federal A y cortó la racha de cuatro derrotas consecutivas. El ‘papero’, que todavía no ganó fuera de casa, consiguió los cuatro empates en la zona de Cuyo: Peñarol y Desamparados de San Juan, Huracán Las Heras de Mendoza y ayer en el ‘Juan Gilberto Funes’ de La Punta.